

Terkait Langkah Kepolisian Menghadapi Libur Nataru, AKBP Ronald Sipayung Dicurhati Para Karyawan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 13, 2024 - 09:28



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) AKBP Ronald Sipayung dicurhati karyawan terkait langkah kepolisian dalam menghadapi libur Natal dan tahun baru (Nataru).

Hal tersebut terungkap saat Kapolresta "turun gunung" ke wilayah untuk

silaturahmi kamtibmas di Kantor PT. GMF Aeroasia Tbk. Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten pada Jumat (13/12).

Menurut Kapolresta, seiring dengan bakal meningkatnya arus penumpang pesawat pada libur Natal 2025 dan Tahun Baru 2026 pihaknya menggelar "Operasi Lilin Jaya 2024 di wilayah Bandara Soetta.

Pada operasi tersebut, pihak kepolisian menempatkan personel di Pos Pengamanan Terminal 1, 2 dan 3 Bandara Soetta, serta Pos Pelayanan Terpadu bersama stakeholder.

Kepolisian juga menyiapkan Posko Operasi Lilin Jaya di ruang command center Polresta Bandara Soetta untuk memantau arus lalu lintas dan penerbangan melalui CCTV yang terintegrasi di wilayah Bandara Soetta.

"Sehingga kami dapat mengambil langkah-langkah dalam mengantisipasi terjadinya kepadatan arus lalu lintas pemudik dan antrian pengguna jasa di area counter cek in," kata Ronald.

"Rencananya kami akan menyiapkan Pos Ramah Anak yang akan ditempatkan di setiap Terminal Bandara Soetta," imbuh Ronald saat merespons aspirasi pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Ronald menambahkan, dalam mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan penerbangan pada libur Nataru pihaknya menggandeng unsur TNI, Avsec dan Sekuriti untuk patroli gabungan.

"Sebagai bentuk kewaspadaan, maka frekuensi patroli pengamanan ditingkatkan untuk menyisir area publik, area parkir, dan memeriksa kendaraan secara acak atau random," terang Ronald.

Arahan Kapolda Metro Jaya

Ronald menyampaikan bahwa kegiatan 'Jumat Curhat' yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkasnya.

Sementara, SM Security Management PT. GMF Aeroasia Tbk. Ery Witjaksono mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' tersebut. Menurut dia, hal itu sangat positif lantaran dapat meningkatkan sinergitas.

"Serta dapat memupuk ikatan tali silaturahmi antara Polisi dan stakeholder dalam memelihara kamtibmas dan kelancaran penerbangan di wilayah Bandara Soekarno-Hatta," tandas Ery.

(Humas/Spyn)